

A prepararse: ¡Vuelve ola de frío al Biobío!

Así lo adelantaron desde la Dirección Meteorológica de Chile, para los próximos días en el Gran Concepción.

Manuel Muñoz González
 manuel.munoz@estrellaconce.d

“La semana pasada se pasó el frío, acá en Talcahuano amaneció todo escarchado varios días, parece será muy helado este invierno por lo que se ve”, comenta Andrea Parra, residente del sector Las Salinas de Talcahuano, uno de los lugares del Gran Concepción que registró la temperatura más baja en lo que va del año, -1,2 grados el pasado martes 9 de julio.

Y si bien las temperaturas no han vuelto a bajar a ese extremo, se espera que para los próximos días los termómetros vuelvan a descender, por lo que habrá tener los guantes listos, y las estufas abastecidas para hacer frente a los fríos que se vienen nuevamente durante los próximos días. Específicamente para



AUTORIDAD RECOMIENDA EL USO DE MASCARILLAS.

el fin de semana se auguran temperaturas cercanas a los cero grados. Así el meteorólogo del Centro Nacional de Análisis de la Dirección Meteorológica de Chile, Arnaldo Zúñiga, al afirmar que “a fines del jueves habrá escasa nubosidad, lo que haría bajar las temperaturas con mínimas que van a bordear los 2 grados, y en sectores más hacia la precordillera, las mínimas

-1,2

grados fue la temperatura mínima el martes pasado, y podría llegar a 0 este fin de semana.

van a estar en torno a los cero grados nuevamente. Si bien pasó esta ola de frío, nuevamente este viernes comenzamos a vi-



TEMPERATURAS VOLVERÁN A BORDEAR LOS 0º DURANTE LOS PRÓXIMOS DÍAS EN EL GRAN CONCEPCIÓN.

vir temperaturas bajas, tal vez no tanto como la semana pasada, pero se hará notar ese descenso”, explica el especialista.

Lo anterior, aclara, se debe a que “entre viernes y sábado ingresará un sistema de alta presión, con el aire muy quieto y cielos prácticamente despejados. No obstante no se advierte una masa tan fría como la que se vivió en días anteriores”.

POCA AGUITA

Antes de los fríos, eso sí, caerán alguna gotas durante la semana, debido a la presencia de dos sistemas frontales. Uno es el que ya se está sintiendo desde ayer, dejando algunas precipitaciones, las que se mantendrán en parte de esta jornada. “Hay un sistema frontal

“ Si bien pasó esta ola de frío, este viernes de nuevo comenzamos a tener bajas temperaturas”.

Arnaldo Zúñiga.

que está llegando a La Araucanía hoy (ayer) en la tarde, que afecta principalmente al sector sur del Biobío, con algunas precipitaciones para la madrugada y parte de este martes, esto haría que las mínimas descendieran a los 5 grados”, comentó Zúñiga.

Mientras que para mañana hará ingreso un nuevo sistema frontal que

volverá a dejar lloviznas, eso si, leve. “El miércoles solo estaría nublado, salvo en la zona otro sistema frontal, con algunas precipitaciones, las que se dejarían caer la noche del miércoles y mañana del jueves, con precipitaciones que no debieran superar los 10 milímetros, muy distinto a lo que están acostumbrados en el Biobío”, explicó el analista de la Dirección Meteorológica de Chile.

Desde la Seremi de Salud del Biobío, en tanto, llamaron a tomar las precauciones correspondientes, principalmente para prevenir el contagio y propagación de enfermedades respiratorias, por lo cual se insistió en la sugerencia del uso de mascarillas en lugares de concentración de personas. ☺